

28/02/2024

Antofagasta: incautaciones de droga en la región suman 2,8 toneladas en los primeros meses de 2024

Con media tonelada de droga incautada y dos detenidos que ya fueron formalizados por el Ministerio Público, finalizaron dos procedimientos realizados este fin de semana por Carabineros en carreteras de la región.

En el primero de ellos, funcionarios del Retén Alemania que realizaban controles vehiculares selectivos en la Ruta 5 detectaron la presencia de una camioneta Mitsubishi, la cual en su parte trasera transportaba un total de 255 kilos de pasta base de cocaína.



En el lugar se detuvo a un ciudadano chileno, quien fue formalizado esta tarde por el fiscal (s) de Taltal, Mauro Osses Ardiles, por el delito de tráfico de drogas y utilización a sabiendas de documentos del vehículo falsificados o adulterados, quedando en prisión preventiva por la causal de peligro para la seguridad de la sociedad, con un plazo de investigación de 100 días.

El segundo caso se registra en la Ruta 21-CH, cuando funcionarios del Retén Ascotán y de la Tenencia Ollagüe, interceptan un vehículo que minutos antes había ingresado a territorio nacional por un paso no habilitado con 264 kilos de marihuana, además ¿350 frascos de ketamina líquida.

El conductor del vehículo, de nacionalidad boliviana, fue detenido en el lugar y puesto a disposición de la Fiscalía de Calama, que lo formalizó por el delito de tráfico de drogas.

Al igual que en el caso anterior, el detenido quedó en prisión preventiva por la causal de peligro para la seguridad de la sociedad y se fijó un plazo de investigación de 100 días.

BALANCE

Con estos procedimientos, la cantidad de droga incautada durante los primeros dos meses de este año por ambas policías, supera las 2,8 toneladas, lo que fue destacado por el Fiscal Regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios.

“Tenemos en dos meses una cantidad de drogas bastante importante. Eso es una buena noticia, porque significa que se está incautando más, pero también indica que nuestra región está siendo utilizada por organizaciones criminales para el transporte de grandes cantidades de droga hacia otros puntos del país”, sostuvo.

Respecto al destino de los últimos cargamentos, Castro Bekios explicó que, por la cantidad de droga incautada, lo más probable es que ambos hayan estado dirigidos a la zona central del país.

De igual modo, manifestó que el tipo de pasta base incautada en Taltal (denominado “roca”) permite presumir que iba camino a algún laboratorio clandestino para su abultamiento, es decir, para su mezcla con otros productos con el propósito de aumentar la cantidad de dosis.

En referencia a los últimos procedimientos, el comandante Héctor Cabrera, prefecto (s) de Antofagasta, dijo que estos surgen a partir de las fiscalizaciones permanentes que

Carabineros realiza en carreteras y zonas fronterizas precisamente para evitar la llegada de droga al mercado.

Por su parte, el jefe de Zona de Carabineros, general Cristian Montre, destacó que la planificación estratégica y el despliegue operativo de los funcionarios de la institución, evitó que casi 2 millones de dosis de droga lleguen a las calles.

Cabe recordar que el año pasado, las incautaciones de drogas en la zona sumaron 12,6 toneladas, esto es, 74% más que en 2022, lo que posiciona a la Fiscalía Regional de Antofagasta a la cabeza de las incautaciones en todo el país.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369